

Manchegos

cuadernosmanchegos.com

Del 5 al 17 de Junio de 2007 - Num. 638

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

Con los segundos mejores resultados porcentuales del periodo democrático

Barreda consigue la séptima

Las nuevas Cortes iniciarán sus sesiones el próximo 19 de junio, presididas por Francisco Pardo

José María Barreda con el 51,92 por ciento de los votos emitidos y 570.100 sufragios, superó el 27 de mayo al PP de María Dolores de Cospedal en cuatro de las cinco provincias. De esta forma consigue entrar en la séptima legislatura autonómica con unos extraordinarios datos electo-



rales al alzarse con la segunda mejor mayoría absoluta porcentual de los veintisiete años de autonomía.

Previsiblemente, el nuevo Parlamento se constituirá el próximo día 19 de junio y estará presidido por el socialista albaceteño, Francisco Pardo.



La Región se dio cita en Quintanar de la Orden

La localidad toledana de Quintanar de la Orden acogió el pasado 31 de Mayo la celebración del Día de Castilla-La Mancha, que este año conmemoró el 25 aniversario de la aprobación del Estatuto de Castilla-La Mancha.

El presidente regional, José María Barreda, valoró, durante su intervención en el marco del acto institucional del Día de Castilla-La Mancha, la experiencia autonómica como el período más fértil y próspero de nuestra historia, que nos está permitiendo a los castellano-manchegos conducir a la Región hasta la vanguardia de la España emergente.

(Pag. 34 a 36)



Casi dos millones

Castilla-La Mancha ha sido la segunda Comunidad Autónoma, por detrás de las Islas Baleares, que mayor crecimiento experimentó durante el pasado año, según las cifras difundidas por el Instituto Nacional de Estadística, deducidas del Padrón Municipal. Con un aumento poblacional del 2,2%,

frente al 0,9% de la media nacional, Castilla-La Mancha suma ya 1.975.179 residentes, 42.918 personas más que las contabilizadas en la misma fecha de 2006, un crecimiento que viene a poner en valor el excelente momento que atraviesa nuestra Comunidad Autónoma.

Política

Anulada la sentencia del TSJCM sobre el Decreto de Admisión de Alumnos

El Tribunal Supremo ha confirmado que el Decreto de Admisión de Alumnos en centros



sostenidos con fondos públicos que aprobó el Gobierno Regional en 2004 garantizaba la libertad e igualdad en la elección de centro, al anular la sentencia en contra dictada en su día por el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha (TSJCM).

(Pag. 6)

Albacete

Nuevo centro para las asociaciones sociosanitarias

(Pag. 19)

Ciudad Real

Alegaciones a la evaluación ambiental del PAU del Reino de Don Quijote

(Pag. 22)

Cuenca

La ciudad se consolidará como referente en formación ambiental

(Pag. 26)

Guadalajara

Acuerdo para la puesta en marcha del Área Supramunicipal de Transportes

(Pag. 28)

Toledo

Ecologistas y 'Plataforma X Toledo' recurren el POM ante el TSJCM

(Pag. 30)

Educación

Aprobados los Decretos que regulan la Educación de los 3 a los 16 años

(Pag. 37)

GRUAS ORTIZ S.A.

Grúas de 20 a 140 toneladas con 70 metros de pluma

Ctra. Socuéllamos, km. 0,500 - Telf.: 926 51 21 28
TOMELLOSO (Ciudad Real)

Aprobado un trasvase de 92 hm³, de los que 10 son para Las Tablas

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural del Ejecutivo castellano-manchego, José Luis Martínez Guijarro, ha indicado que "la prudencia se ha quedado a las puertas del Palacio de La Moncloa", tras la autorización, por parte del Consejo de Ministros, de un trasvase para los próximos cuatro meses -junio, julio, agosto y septiembre-, de 92 hectómetros cúbicos, de los que 62 son para consumo humano, 10 para el Par-

que Nacional de las Tablas de Daimiel, y el resto -20 hectómetros cúbicos- para regadío.

Martínez Guijarro, que consideró "acertada" la decisión tomada por el Consejo de Ministros de aprobar el trasvase a Las Tablas de Daimiel, indicó que "servirán para recuperar la vegetación del Parque Nacional, que desde 2004 no recibía ninguna aportación externa de agua".

(Pag. 4)